

La cuantía recaudada fue aportada por los vecinos.

EL AYUNTAMIENTO ENTREGA DOS MIL EUROS A LA FUNDACIÓN FABRETTO

Vva. de la Cañada, 16 de oct.- El alcalde, Luis Partida, ha entregado esta mañana a la directora de la Fundación Fabretto en España, Alicia López-Tejero Delclaux, un talón por importe de dos mil euros. Dicha cuantía fue recaudada en distintas actividades organizadas por el Ayuntamiento como el Mercadillo Solidario de Libros, la Romería de San Isidro, la Fiesta de la Familia y la Fiesta de la Bicicleta. "En primer lugar, quiero agradecer a nuestros vecinos su participación en todas las actividades solidarias que promovemos desde el Ayuntamiento y, en segundo lugar, felicitar a la Fundación Fabretto por su magnífica labor en Nicaragua", destacó el alcalde, Luis Partida.

Tras la entrega del talón solidario, tuvo lugar la proyección del documental "Dreaming Nicaragua". En él, se presenta el trabajo llevado a cabo por esta ONG en el país sudamericano a través de la historia de un grupo de niños. Este documental, que podrá verse de nuevo esta tarde en el C.C. El Molino a partir de las 18:00 horas, recibió el Primer Premio de Oro en la Categoría Documentales Creativos, en Biarritz (Francia), en 2011.

Al acto, han asistido concejales de la Corporación Municipal, representantes de distintas asociaciones, miembros de la Mancomunidad de Servicios Sociales La Encina así como un grupo de alumnos y profesores del Módulo de Ayuda a Personas en situación de dependencia del Colegio Arcadia.

Fundación Fabretto

La Fundación Fabretto (www.fundacionfabretto.org) es una ONG que tiene como objetivo capacitar a los niños de Nicaragua, el segundo país más pobre de Sudamérica, y a sus familias para que puedan salir adelante por sí mismos del círculo vicioso de la pobreza, mediante programas específicos que desarrollan las capacidades del individuo y su comunidad.